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ATA DA 76ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2016 

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, no horário 
regimental, sob a presidência do vereador Oziel Pires de Moraes realizou-se a 
septuagésima sexta Sessão Ordinária do corrente exercício. Assinaram o livro de 
presença os vereadores: Antonio Marmo Fogaça, Celio Vieira Gonçalves, Eliel Ferreira 
Leite, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Oziel Pires de 
Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, 
Valdinei Pinheiro Vasco, Walter Daniel da Silva Junior, Wiliana Cristina da Silva de 
Souza e Wilson Roberto Margarido. Deixou de comparecer a vereadora Aurea 
Aparecida Rosa. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o 
Presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE -  Colocada 
em discussão e votação da Ata da 75ª Sessão Ordinária realizada em 21 de novembro. 
foi aprovada por todos. Correspondência recebida de diversos – Convite da Escola 
Municipal Dom Sílvio Maria Dário para a apresentação da Retrospectiva 2016, a ser 
realizada na Câmara Municipal de Itapeva, dia 25 de novembro (sexta-feira), às 19h00. 
PROPOSITURAS – Projetos de Lei: 98/2016 - Vereador Júnior Guari - Dispõe sobre 
denominação de via pública Maria Nice Silveira Galvão, no Distrito do Guarizinho. 
99/2016 - Câmara - Dispõe sobre a denominação do Complexo Cultural Prof. Newton 
de Moura Muzel e Auditório Prof.ª Terezinha Silva. Emendas: 1/2016 - Emenda ao 
Projeto de Lei Nº 56/2016 - Vereador Tião do Táxi - Acrescenta Parágrafo Único ao 
artigo 1º: Parágrafo único.  Fica vedada a autorização e regulamentação de qualquer 
outro tipo de transporte remunerado de passageiros que não seja o serviço de táxi. 
2/2016 - Emenda ao Projeto de Lei Nº 56/2016 - Vereador Tião do Táxi - Acrescenta 
Parágrafo Único ao artigo 11: Parágrafo Único - Aos motoristas com idade acima de 65 
anos fica facultado o cumprimento do requisito previsto no inciso V deste artigo. 3/2016 
- Emenda ao Projeto de Lei Nº 56/2016 - Vereador Tião do Táxi - Dá nova redação ao 
artigo 22 e acrescenta §§ 1º e 2º: Art. 22.  A prestação do serviço pelo condutor auxiliar 
referida nos artigos 20 e 21, será realizada no horário determinado pelo motorista titular. 
§ 1º Fica proibido ao motorista auxiliar de táxi a fazer transporte remunerado com outro 
veículo que não seja cadastrado, sob pena de cassação do seu alvará. § 2º O motorista 
titular poderá realizar apenas dois cadastros no ano para motorista auxiliar. 4/2016 - 
Emenda ao Projeto de Lei Nº 56/2016 - Vereador Tião do Táxi - Acrescenta o § 4º no 
artigo 40: § 4º Nos pontos de táxi em que houver motorista com licença de caráter 
temporário, a preferência da corrida será sempre do motorista titular do ponto, salvo 
quando estiver ausente. Parecer:  Favoráveis das Comissões Competentes 
encaminhando a Proposta de Emenda à LOM 001/16 e os Projetos de Lei 062, 089 e 
091/16 para apreciação do Plenário. Desfavoráveis da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação e Legislação Participativa dando ciência ao Plenário do arquivamento dos 
Projetos de Lei 069, 083 e 087/16. Requerimentos: 786/2016 - Vereador Je - Requer 
ao Deputado Estadual Jorge Caruso que interceda junto ao Governo de Estado 
solicitando a isenção do Imposto Sobre Circulação de Mercadorias e Prestação de 
Serviços (ICMS) aos mototaxistas, motoboys e motofretistas na compra do veículo para 
trabalho. 787/2016 - Vereador Eliel Ferreira - Requer ao Sr. Prefeito, que informe a data 
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prevista para efetuar a abertura e o lajotamento da Travessa Lázaro Baptista Barbosa, 
que dá acesso à Rua Benedito Schimidt de Barros, Vila Taquari, que já está denominada 
pela Lei 1386/99. 788/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer à SABESP, que 
informe a possibilidade de ligação da rede de esgoto na Rua Miguel da Silva Gouveia, 
localizada no Parque Cimentolândia. 789/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer à 
Santa Casa de Itapeva, para que informe a possibilidade de criar um horário de sessão 
para atendimento aos pacientes de Hemodiálise no período noturno. 790/2016 - 
Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao Comutran, que informe a possibilidade de 
implantar faixas de pedestres no Anel Viário Mário Covas, na altura da Igreja 
Congregação Cristã do Brasil, no Bairro de Cima. Indicações: 1156/2016 - Vereador Je 
- Indica que sejam implantados Cursos Técnicos Gratuitos no Período Noturno para 
População de Baixa Renda, junto à Unesp Itapeva. 1158/2016 - Vereador Je - Indica a 
transformação da Praça Dr. Espiridião Lúcio Martins em área hospitalar, além da 
transformação das ruas em frente o AME, CCE e UPA em calçadão. 1159/2016 - 
Vereador Célio Cavaco - Indica que seja notificado o proprietário do terreno situado na 
Rua Humberto Fascetti, ao lado do n° 23, no Parque Cimentolândia, para que efetue a 
limpeza do mesmo. 1160/2016 - Vereador Célio Cavaco - Indica operação tapa buraco 
na Rua Santo Antônio do Catigeró, Vila São Benedito. 1161/2016 - Vereador Célio 
Cavaco - Indica a manutenção das luminárias da Avenida Higino Marques, a partir do 
n° 521 até a lanchonete Lanchão. 1162/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica 
operação tapa buracos na Rua Tatuí, altura dos números 432 ao 480, na Vila Aparecida. 
1163/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica operação tapa buraco na Rua Amparo, 
perto do cruzamento com a Rua Barueri, Vila Dom Bosco. 1164/2016 - Vereador 
Margarido - Indica limpeza e capinagem em toda a extensão na avenida Higino 
Marques, em especial próximo à rotatória do Jardim Maringá. 1165/2016 - Vereador 
Margarido - Indica a instalação de lixeira comunitária no Bairro Kantian, atrás da fábrica 
de papel. 1166/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica limpeza e capinagem da 
Praça Tito Livio Cerione, Vila Aparecida. 1167/2016 - Vereadora Wiliana Souza - Indica 
a instalação de iluminação pública no trevo da Avenida José Ermírio de Moraes, perto 
da FAIT. 1168/2016 - Vereadora Wiliana Souza - Indica passagem de máquina 
motoniveladora e posterior cascalhamento na estrada que liga Bairro da Sanbra com 
estrada de Ribeirão Branco. TEMA LIVRE – Nada consta. ORDEM DO DIA - Leitura da 
Proposta de Emenda à LOM 001/16 – Vereador Rodrigo Tassinari - Revoga o artigo 
178-A na Lei Orgânica do Município de Itapeva. O Vereador Margarido pede ao 
Vereador Rodrigo Tassinari que explique mais detalhadamente a Emenda à Lei 
Orgânica que foi apresentada. Este leu na íntegra o Artigo 178-A, e explicou que o 
mesmo se torna letra morta a partir do momento em que o Governador do Estado 
determinou que Itapeva não tenha mais cadeia. Colocado em 1ª discussão e votação, 
foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 062/16 – Executivo - Altera a redação 
da Lei Municipal nº 1304, de 15 de dezembro de 1998, que altera alíquotas para 
lançamento da taxa para execução de obras e parcelamento do solo e dá outras 
providências. O Vereador Marmo Fogaça pede adiamento do Projeto de Lei 062/16 por 
uma sessão para vistas e análise. O pedido foi aprovado por todos. Leitura do Projeto 
de Lei 089/16 – Executivo - Autoriza o Executivo Municipal a receber através de doação 
o imóvel urbano que especifica, de propriedade de Severino Ramos Barbosa e Maria 
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Amélia da Silva Barbosa, para o fim que especifica. Colocado em 1ª discussão e 
votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 091/16 – Executivo - Altera 
a redação dos arts. 5º, 6º e 7º da Lei Municipal nº 3.152, de 29 de dezembro de 2010, 
que "dispõe sobre alteração da Lei Municipal nº 508, de 4 de junho de 1991, que cria o 
Conselho Municipal de Saúde - CMS no Município de Itapeva; e sobre a revogação da 
Lei Municipal nº 2.667, de 24 de outubro de 2007. Colocado em 1ª discussão e votação, 
foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 786/2016 - Vereador Je - Requer ao 
Deputado Estadual Jorge Caruso que interceda junto ao Governo de Estado solicitando 
a isenção do Imposto Sobre Circulação de Mercadorias e Prestação de Serviços (ICMS) 
aos mototaxistas, motoboys e motofretistas na compra do veículo para trabalho. 
Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do 
Requerimento 788/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer à SABESP, que informe 
a possibilidade de ligação da rede de esgoto na Rua Miguel da Silva Gouveia, localizada 
no Parque Cimentolândia. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por 
todos. Leitura do Requerimento 789/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer à Santa 
Casa de Itapeva, para que informe a possibilidade de criar um horário de sessão para 
atendimento aos pacientes de Hemodiálise no período noturno. Colocado em discussão 
e votação únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO - Em 
2ª d/v a Proposta de Emenda à LOM 001/16 e os Projetos de Lei 062, 089 e 091/16. 
Dependendo dos Pareceres das Comissões Competentes: Em d/v únicas o Projeto 
de Resolução 002/16. Em 1ª d/v os Projetos de Lei 056, 061, 079, 088, 090, 092, 093, 
094, 095, 096, 097, 098 e 099/16. EXPLICAÇÃO PESSOAL – Com a palavra o 
Vereador Preto do Bairro de Cima, que parabeniza a dirigente que esteve presente 
na entrega de medalhas aos alunos pela Olimpíada de Matemática. Disse que a 
educação nunca deve parar de se desenvolver, mesmo que lentamente. Comentou 
sobre a situação atual da sociedade, da questão da violência, da corrupção dos políticos 
que se aproveitam de facilidades para obter vantagens. Torce para que os jovens 
analisem tudo isso e no futuro façam a política de verdade. Parabeniza, por fim, aos 
jovens que conquistaram as medalhas, aos pais e aos alunos que homenagearam os 
professores e alunos. Lamentou ter que repetir o assunto, mas declarou que este 
município se encontra abandonado. Ruas ruins, falta de ponto de ônibus, coisas que ele 
pediu por quatro anos sem resultado. Comentou sobre o descaso com a iluminação 
pública e a falta de itinerário do transporte público nas vilas mais afastadas. Pediu que 
o secretário Patriarca divulgue mais o trabalho de sua secretaria, para que a população 
saiba o que está sendo feito, ou mesmo questione se o dinheiro poderia ser gasto com 
outras coisas. O povo não tem ciência do que está acontecendo ao seu redor. Fala 
sobre a prioridade que deve ser dada ao setor de saúde em detrimento a serviços como 
o monitoramento de veículos que entram e saem do município. Deu como exemplo o 
SADI. Pediu respeito pela população. Termina pedindo que seja inserido em ata, voto 
de pesar pelo falecimento do senhor Lázaro de Jesus Almeida, pai do funcionário 
Rogério. Com a palavra o Vereador Marmo Fogaça esclarece que pediu o adiamento 
do Projeto de Lei 062/16 pelo desconhecimento do assunto. Explana brevemente sobre 
o projeto e pede que seja feita Emenda em seu nome, incluindo que os efeitos da Lei 
entrem em vigor a partir do dia primeiro de janeiro de 2017. Comentou que foram 
pedidas informações sobre o Projeto em junho deste ano e que, em resposta, o 
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Secretário Junior Zacarias declarou não haver impacto orçamentário. Posteriormente, 
porém, em 11 de novembro o Secretário informa a impossibilidade de atender ao 
Projeto, pois não tem previsão de demanda. O secretário também afirmara estar 
impossibilitado de fornecer informações sobre os parcelamentos, unificações, 
desdobros e afins, alegando que não há meios para se estimar o impacto financeiro com 
a diminuição das taxas. O vereador concluiu, portanto, que não há porque o município 
aprovar a redução das taxas. Declarou que não gosta de projetos direcionados. Com a 
palavra o Vereador Eliel Ferreira, que convoca reunião extraordinária da Comissão de 
Legislação, a ser realizada após a sessão, para analisar ofício encaminhado pelo 
jurídico da Câmara. Nada mais a tratar, a Presidência convocou os Senhores 
Vereadores para a 77ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, 28 de novembro, 
no horário regimental, e invocando a proteção de Deus, declarou encerrados os 
trabalhos da presente sessão, mandando que, para constar, fosse lavrada esta Ata que 
segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 24 de 
novembro de 2016. 
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